

Editorial

ENDOCRINOLOGÍA Y NUTRICIÓN cambia su Comité de Redacción

A. LUCAS MARTÍN

Servei d'Endocrinologia i Nutrició.
Hospital Universitari Germans Trias i Pujol. Badalona. Barcelona.

En enero de 2001 se produce el primer cambio en el Comité de Redacción de nuestra Revista desde que adoptó el nuevo nombre de ENDOCRINOLOGÍA Y NUTRICIÓN, hace ya 2 años, a principios de 1999. De acuerdo con la alternancia establecida por la SEEN, la Dra. Roser Casamitjana, actual Directora de esta Revista, deja el Comité de Redacción, cargo que pasará a ocupar. La Dra. Rosa Corcoy ocupará el de Redactora Jefa y se incorporará la Dra. Neus Potau como Secretaria de Redacción. Desde aquí, quiero expresar a la Dra. Casamitjana mi más profundo agradecimiento, en nombre propio y en el de la Dra. Corcoy, por el excelente trabajo que ha desarrollado durante estos años y por las horas tan agradablemente compartidas. No tengo ninguna duda de que expreso igualmente la gratitud de todos los socios de la SEEN, lectores habituales de nuestra Revista. Asimismo, y también en mi nombre y en el de todos los socios, quiero dar una cordial bienvenida a la Dra. Neus Potau, Jefa de Sección del Laboratorio Hormonal del Hospital Materno-Infantil Vall d'Hebron de Barcelona. Creo que, dadas sus reconocidas cualidades tanto científicas como humanas, su incorporación a este Comité será de gran valor para el desarrollo futuro de la Revista.

Aprovecho esta oportunidad para recordar que la Revista, como su nombre indica y consta en su portada, es el órgano de la SEEN. Por ello, todos sus socios debemos ser cons-

cientes de que nuestras colaboraciones son imprescindibles para que pueda seguir publicándose. Desde aquí, animo a todos, socios y no socios de la SEEN, lectores de ENDOCRINOLOGÍA Y NUTRICIÓN, a enviar artículos de todo tipo: originales, notas clínicas, cartas al director. También se enriquecería nuestra Revista si la utilizásemos como foro de discusión no sólo de aspectos científicos de la endocrinología sino también de otros, no menos interesantes, como las cuestiones relacionadas con nuestra especialidad que pueda plantearse la población general, su papel en el mundo sanitario, los problemas, que siempre los hay, con la Administración, etc. Con ganas de hacer e imaginación, por parte de todos, surgirán nuevas e interesantes secciones dentro de la revista que podrían incluir discusión de casos clínicos, debates sobre técnicas diagnósticas y tratamientos y todo aquello que se os pueda ocurrir. Desde el Comité de Redacción esperamos todas vuestras colaboraciones y sugerencias que, obviamente, serán siempre bien recibidas.

En un futuro próximo, y desde este Comité, pretendemos impulsar el desarrollo de algunos proyectos concretos. Así, se van a introducir nuevos apartados dedicados a tratar temas de interés práctico sobre las actitudes diagnósticas y terapéuticas que adoptamos ante las enfermedades endocrinológicas más frecuentes y la utilidad, interpretación e indicaciones de las pruebas funcionales hormonales, uno de nuestros pilares diagnósticos más importantes.

Para terminar este pequeño comentario, me atrevo a utilizar la misma frase final que la Dra. Casamitjana en su "Editorial" de enero de 1999. Esperamos seguir contando con la colaboración de todos.

Correspondencia: Dra. A. Lucas Martín.
Servei d'Endocrinologia i Nutrició.
Hospital Universitari Germans Trias i Pujol.
Carretera de Canyet, s/n. 08916 Badalona. Barcelona.